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Acta de la Reunión Ordinaria de la Comisión de Calidad del  

Grado en Educación Social 

Fecha: 

18/02/2022 

Lugar donde se celebra: 

Zoom 

Hora de comienzo: 

10:30 

Hora de finalización: 

11:25 

Coordinadora: 

Mariana Solari Maccabelli 

Secretaria: 

Teresa Gómez Carroza 

Relación de asistentes: 

Mariana Solari Maccabelli (Coordinadora), Teresa Alzás García (PDI), Teresa Gómez Carroza (PDI), 
Miguel Ángel Martín Sánchez (PDI),  María Isabel Sánchez Jiménez (estudiante) y Juan Jesús 
Domínguez Núñez (PAS) 
 

Miembros de la comisión que excusan su inasistencia: 

Beatriz Martín Marín (PDI) 

Orden del Día: 

Punto 1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión ordinaria de la comisión de calidad del 20 de 
octubre de 2021. 

Punto 2. Aprobación, si procede, del acta de la reunión de coordinación vertical del profesorado del 
Grado en Educación Social del 3 de noviembre de 2021. 

Punto 3. Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones de coordinación horizontal del 
profesorado de 1º, 2º y 3º curso del Grado en Educación Social. 

Punto 4. Aprobación, si procede, de la Memoria Anual del título del curso 2020-2021. 

Punto 5. Ruegos y preguntas. 

 

Desarrollo de la sesión y Acuerdos: 

Antes de iniciar la sesión la coordinadora recuerda que el objetivo fundamental de la reunión es la 

aprobación de la memoria anual del título y que antes de iniciar la reunión nos informa sobre dos 
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aspectos importantes:  

1) Respecto a la conformación de la Comisión de Modificación del Título, estaba previsto que 

la composición fuera aprobada en la última Junta de Facultad, pero antes de su celebración el 

Decano decidió retirar ese punto de la reunión, para que sea la propio Junta la que debata y 

tome decisiones sobre los criterios para su conformación, teniendo en cuenta las propuestas de 

la comisión de calidad. El Decano tiene intención de llevar este punto a la próxima Junta sin 

los nombre de los componentes propuestos, pero sí con los criterios sugeridos por la comisión. 

Es posible que hasta abril esta comisión no pueda comenzar a trabajar (desde la Comisión de 

calidad teníamos programado comenzar en enero).   

2) El profesor Víctor López, se puso en contacto con la coordinadora de la comisión la semana 

pasada con una propuesta: la creación de un “aula permanente sobre discapacidad y Educación 

social.” No supone exigencia ninguna a la comisión, sino que implica generar un espacio 

donde las asociaciones puedan tener un vínculo con la Universidad, una especie de espacio de 

unificación que facilitaría los tramites en todos los sentidos y para todos los implicados y 

desde aquí poder conectar las actividades transversales. Mariana comenta que valora 

positivamente la propuesta y piensa que sería interesante, una vez evaluada esta experiencia, 

crear en próximos cursos aulas permanentes de diferentes ámbitos relevantes para la 

educación social (menores infractores, igualdad, adicciones, migración, etc.). La comisión 

apoya esta propuesta y se acuerda informar al profesorado y alumnado de las actividades que 

se organicen desde el Aula Permanente, para que estas constituyan también actividades 

transversales para todo el alumnado del título. 

 Punto 1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión ordinaria de la comisión de calidad del 20 de 

octubre de 2021. 

 Se aprueba por unanimidad 

Punto 2. Aprobación, si procede, del acta de la reunión de coordinación vertical del profesorado del 
Grado en Educación Social del 3 de noviembre de 2021. 

Se aprueba por unanimidad 



 

Acta de la Reunión Ordinaria  
(18/02/2022) 

 
Comisión de Calidad del 

Grado en Educación Social 
 

Página 3 de 4 

 

Punto 3. Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones de coordinación horizontal del 
profesorado de 1º, 2º y 3º curso del Grado en Educación Social. 

Se aprueba por unanimidad. 

Punto 4. Aprobación, si procede, de la Memoria Anual del título del curso 2020-2021 

Desarrollo: Se procede a repasar juntos la redacción de la Memoria que ha elaborado Mariana 

y que se puso a disposición de la comisión en el espacio virtual días antes de esta reunión. 

Vicerrectorado pide que se contrasten nuestras tasas con las que aparecen en el Verifica 

aprobado por la ANECA. En prácticamente todos los casos estamos dentro de los intervalos 

previstos, a excepción de la asignatura “Psicología del ciclo vital”; la profesora está 

considerando y analizando esta situación y ya se han puesto en marcha medidas para 

solucionarla (modificar la fecha del examen de la convocatoria ordinaria). Explica que para los 

análisis se ha procedido a comparar con los datos de OBIN-BA-004. La tendencia es que el 

90% del alumnado saca las asignaturas entre las dos convocatorias del año en curso. 

También en el análisis conjunto destacamos que el año 2020/21 las tasas de aprobados son más 

bajas, que justificamos por la situación excepcionalidad que supuso la enseñanza en pandemia. 

Se destaca que desde hace tres cursos, se suben puntualmente los planes docentes a la web de 

la facultad y en años anteriores siempre había asignaturas que faltaban. 

Respecto al cumplimiento del pan de trabajo se comprueba que en la mayoría de los apartados 

se cumple, pero en algunos solo se cumplen parcialmente y nos detenemos en ello: 

Plan de mejora. Se trata el problema de las asignaturas sin profesor (tema que, según comenta 

Maribel, genera mucha incertidumbre y ansiedad en el alumnado). Comentamos que el 

problema es ajeno a los departamentos y a la Facultad, es cuestión de Recursos Humanos y de 

que la bolsa se queda frecuentemente sin candidatos por las condiciones del contrato. Los 

delegados no saben qué hacer. En este punto Teresa Alzás comenta que desde Alumni están 

preparando un “plan de formación para representantes de estudiantes”, en este momento están 

recogiendo datos y estará listo para el próximo curso.  

Mariana ofrece hacer un curso piloto con los estudiantes de educación social, propuesta que 
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Teresa acepta. 

Propuestas de mejora para el curso 2021-2022:  

• Mejorar la coordinación entre delegados y la comisión 

• Continuar con la recogida de información (Alumnos actuales y egresados)  

• Confeccionar un cuestionario (sería muy útil para la Comisión del título) y pasarlo en 

mayo 

• Constituir la Comisión de Modificación del Título. 

Punto 5. Ruegos y preguntas.  

No hay ningún ruego ni pregunta 

A las 11:25 se da por terminada la reunión 

Fecha de aprobación del 
acta: 

29/03/2022 

Coordinadora: 

 

 

Fdo: Mariana Solari Maccabelli 

Secretaria (si procede): 

 

 

 

 

Fdo: Teresa Gómez Carroza 
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